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«Мы на одной волне»: участники «Открытого 
микрофона с Президентом» в БГУИР поделились 
впечатлениями 
 
Отправляясь на открытый диалог с Президентом, студенты БГУИР и 
других столичных технических вузов перед событием признавались, что 
ожидают от встречи ярких впечатлений. Хотелось не только послушать 
разговор с первым лицом государства, задать вопрос, но и немного 
узнать Александра Лукашенко как личность, увидеть, как он общается 
вживую. После завершения разговора мы спросили у молодежи, 
оправдались ли их ожидания и что они вынесли для себя. 
 

Информационный инсайд 

Максиму Аксененко, магистранту БГУИР по специальности 
«Искусственный интеллект», секретарю первички БРСМ вуза, досталась 
особенная роль — модератора мероприятия. 
 
— Скажу честно, первоначально я очень волновался, — признался 
парень. — Потом благодаря Александру Григорьевичу и залу 
расслабился — и встреча получилась очень живой и душевной. Мне 
выпал уникальный опыт — координировать ход разговора. Даже 
полгода назад я не мог представить, что мне выпадет такая честь, и 
за это очень благодарен всем причастным. 

 



Максим назвал информацию, полученную от Президента, инсайдерской: 
 
— Такого, как на этой встрече, я бы не узнал нигде. Молодежь 
услышала советы от невероятно опытного и мудрого человека, а 
Глава государства, в свою очередь, увидел, что волнует молодежь. 
 

Поколения сошлись в любви к Родине 

Студент 4-го курса факультета электросвязи Белорусской 
государственной академии связи Павел Ивакин рад, что увидел Главу 
государства Александра Лукашенко. К слову, он уже видел Президента 
РФ Владимира Путина в Сочи. 
 
— Эпохальное событие! — сказал парень. — Интересный разговор, 
поднимались серьезные вопросы, которые могут повлиять на будущее 
нашей страны, звучало много личной информации, что, безусловно, 
сближало. Мне понравился стиль мышления Президента. Несмотря на 
его уважаемый возраст, как у моих бабушки и дедушки, он рассуждает 
на нашем уровне. Разница лишь в том, что он приверженец бумаги и 
ручки, а мы «стучим» по клавишам, но мировоззрение, в принципе, мало 
чем отличается. Мы с ним похожи в том, что стремимся развивать 
новые технологии, делать нашу страну замечательной. 

 



Павел Ивакин задавал вопрос по поводу реализации проекта «Умная 
деревня»: 
 
— Частично у меня имеется к этой теме личный интерес. Тема моего 
дипломного проекта — внедрение интернет-технологий в структуру 
сельского хозяйства: умное земледелие, учет животных и т. д. Меня 
волнует, что городская среда превалирует над сельской. И 
большинство взрослого работающего населения находится в городах. 
А хотелось бы большего баланса и улучшить качество 
сельскохозяйственной продукции. И было приятно, что Президент 
это подчеркнул тоже. 
 

Беседа почти тет-а-тет 

Алеся Дудкина, студентка Белорусского государственного 
технологического университета, вопросов из зала не задавала, но тем не 
менее впечатления от встречи оказались не менее яркими. 
 
— Сказать очень понравилось — ничего не сказать! — девушка не 
скрывала эмоций. — Будто бы диалог был тет-а-тет, а не с залом. 
Ответы настолько разнообразные, программа такая насыщенная. 
Всем ровесникам рекомендую — если выпадает такая возможность, 
надо обязательно участвовать! У меня после этого диалога осталось 
чувство, как будто я сделала какой-то личный вклад в создание 
будущего, решение каких-то вопросов. Кажется, что мнения наших 
студентов не останутся без внимания первого лица государства — и 
он сделал для себя какие-то выводы. 

 



Студентка считает самым интересным вопрос об амнистии осужденных: 
 
— Если Глава государства понимает, что людям надо давать шанс 
измениться, — это благородно. А как будущий инженер лесного 
хозяйства про свою сферу не услышала, зато в целом о селе было 
много полезного. 
 

Все у нас должно быть свое 

Дарья Петюль, студентка 4-го курса факультета инжиниринга и 
технологий связи Белорусской государственной академии связи, задала 
Президенту вопрос по профилю своей будущей профессии. Ее 
интересовало будущее белорусского мобильного телефона. 
 
Девушка на диалоге с Президентом не в первый раз. Уже принимала 
участие в открытом уроке с участием Главы государства. 
 
— Тогда я впервые и увидела, как он презентовал ноутбук от 
«Горизонта», — с улыбкой рассказывает она. — И конечно, я не могла 
не спросить у него на сей раз — будет ли в Беларуси свой 
отечественный мобильный телефон. Я очень поддерживаю 
государственную политику по созданию собственных технологий и 
разработок. Горжусь, что мы конкурентоспособны на мировом рынке. 

 



Дарья признается, что очень рада участию в таком масштабном и 
важном мероприятии. Она лишь выразила сожаление, что только 500 
студентам представилась возможность поучаствовать во встрече, но, с 
другой стороны, ребятам надо стараться проявлять себя с 
положительной стороны, чтобы заслужить это право. 
 
— Еще раз убедилась, что наша страна развивается во всех 
направлениях, — определила самые интересные факты, почерпнутые из 
диалога. — Мы и аграрная страна, и уже используем технологии 
искусственного интеллекта. Продукцию наших 
промышленных предприятий-гигантов хорошо знают на рынке. 
Причем, IT-технологии помогают им повышать уровень качества. 
Вообще, любому студенту приятно слышать хорошие отзывы про 
свою страну и перспективы развития. 
 
Дарья еще отметила, что ей было важно во время обсуждения развития 
страны и профессий видеть эмоции Президента. 
 
— Президент не такой, как по телевизору, — констатировала девушка. 
— Там он кажется более строгим, а в беседе с нами был прост и 
доверителен. Наверное, потому что строгость 
нужна с подчиненными, а со студентами он хотел быть ближе и не 
нагружать особой ответственностью. Мы были на одной волне. 
 

Если работать, то на благо Родины 

Вячеслав Черняков — студент 2-го курса Белорусского государственного 
университета информатики и радиоэлектроники по специальности 
«Искусственный интеллект». Программированием заниматься не 
планирует. С самого начала учебы его увлекла наука. Он уже разработал 
биомеханический протез предплечья. Мечтает разрабатывать 
собственные проекты и основать свою компанию в сфере 
протезирования, которая бы составила конкуренцию мировым 
производителям такой продукции. 



 

 

— Два часа прямого диалога пролетели совершенно незаметно, — 
делится парень. — Беседа была на понятном языке, затронуты все 
темы, которые не только нас, студентов, волнуют — они важные для 
всей страны. Ключевое — что можно было задать вопрос экспромтом 
человеку, который, как я понял, больше всех о своей стране знает. 
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